

Perlen der Zeit

Ein Generationen-Begegnungsprojekt



Stadt der Erinnerungen

4. und 5. Mai 2023

19.00 Uhr

Aula Schule Sempach

Eintritt frei – Kollekte

www.phlu.ch/perlenderzeit



PerlenderZeit

Herzlich willkommen zur Theateraufführung «Stadt der Erinnerungen». Im Rahmen des Förderprojekts «piik» der Albert Koechlin Stiftung präsentieren wir Ihnen das zweite Stück aus der Reihe «PerlenderZeit»: eine Zusammenarbeit des Zentrum Theaterpädagogik der PH Luzern mit Pro Senectute Luzern, der Schule Sempach und des Kulturvereins Aktuelles Sempach.

Inhalt

In der «Stadt der Erinnerungen» passieren ganz besondere Dinge! Während der Zug der Erinnerungen gerade neue Erinnerungen in die Stadt bringt, kann im «Museh-um» eine vielfältige Sammlung von Erinnerungen besucht werden. Gleichzeitig werden gesuchte Erinnerungen von einer Detektivin aufgespürt, verletzte Erinnerungen von fürsorglichen Ärztinnen gepflegt – und im Supermarkt wird mit Erinnerungen bezahlt. Doch das ist noch nicht alles...wohnen doch zwischenzeitlich sogar illegale Erinnerungen im Wolkenkratzer der Stadt. Und schliesslich kann dabei nicht ausgeschlossen werden, dass die geweckten Erinnerungen gleich zu neuen Erinnerungen werden und Sie, liebes Publikum in die Welt der eigenen Erinnerungen entführt werden.

Leitung

Claudia von Grünigen, Ursula Ulrich, Myriam Nietlispach

Spiel

Zukünftige Senior*innen: Amy, Armando, Aurel, Ernest, Finja, Flavio, Jana, Lea, Leona, Lina, Lio, Liani, Lynn, Maila, Megan, Noah, Paula, Remo, Samuel, Selina. **Ehemalige Kinder:** Claire Birrer, Rita Duss-Huwiler, Ursi Müller, Silvia Bachmann, Lisbeth Wicki, Gertrud Müller, Stefan Murmann

www.phlu.ch/perlenderzeit



ALBERT
KOECHLIN
STIFTUNG

PH LUZERN
PÄDAGOGISCHE
HOCHSCHULE

Zentrum
Theaterpädagogik ZTP

piik
innovative
Ideen
Innerschweiz

PRO
SENECTUTE
GEMEINSAM STÄRKER

aktuellesempach

valiant



CORNELIUS KNÜPFER
STIFTUNG



Beisheim Stiftung



Arthur Waser
Foundation